



COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

**AVIS PUBLIC
PRÉSENTATION DU RAPPORT ANNUEL 2017-2018
DE LA COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID LAURIER**

AVIS PUBLIC est par la présente donné que, en vertu de l'article 220.1 de la Loi sur l'instruction publique, la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier présentera son rapport annuel pour l'année scolaire 2017-2018 lors de la séance ordinaire du conseil des commissaires qui sera tenue le 22 mai 2019 dans la salle du conseil du centre administratif, 235, montée Lesage, Rosemère (Québec), à 19 h 30.

Le rapport annuel 2017-2018 est disponible sur le site Web de la commission scolaire à www.swlauriersb.qc.ca.

**PUBLIC NOTICE
PRESENTATION OF THE 2017-2018 ANNUAL REPORT
OF THE SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD**

PUBLIC NOTICE is hereby given, in accordance with section 220.1 of the Education Act, and that the Sir Wilfrid Laurier School Board will present the 2017-2018 Annual Report at the regular meeting of the Council of Commissioners to be held on May 22, 2019 in the boardroom of the Administrative Centre, 235 Montée Lesage, Rosemère, QC, at 19:30 hours.

The 2017-2018 Annual Report is available on the Sir Wilfrid Laurier School Board website at: www.swlauriersb.qc.ca.

Fait à Rosemère / Issued at Rosemère (Québec)
2019-05-08/
Stéphanie Krenn
Secrétaire générale par intérim / Interim Secretary General